



Bildung statt Almosen!

www.giovane-elber-stiftung.de

Septemberrundmail 2017

Liebe Freunde der Giovane-Elber-Stiftung,

haben Sie ihren diesjährigen Sommerurlaub schon hinter sich und fragen sich wohin im nächsten Jahr? Da kann ich Ihnen/Euch einen guten Vorschlag unterbreiten. Voraussichtlich reisen wir in der 32. und 33. KW oder 33. und 34. KW 2018 wieder zu Giovane Elber und seinen Sozialprojekten in Londrina. Außerdem werden die gigantischen Iguazu-Wasserfällen mit dem sehenswerten Vogelpark und dem Dreiländereck Brasilien-Argentinien-Paraguay besucht. Weitere Ziele sind Manaus mit Bootsfahrten auf dem Amazonas, Übernachtung im tropischen Urwald und dem Besuch eines Indianerdorfs. Zurück aus der Wildnis geht es nach Rio de Janeiro, in die angeblich schönste Stadt der Welt mit traumhaft schönen Ausblicken vom Corcovado, und zum Sonnenuntergang geht's dann noch auf den Zuckerhut. Letzte Station ist Porto de Galinhas mit herrlichen Stränden und tollen Palmen und Dünen – geradezu ideal als Abschluss einer erlebnisreichen 15-tägigen Traumreise und zur Entspannung, bevor es von Recife wieder im non-stop-Flug zurück in die Heimat geht. Das Programm kann sich noch ändern, falls gute Vorschläge und Wünsche rechtzeitig eintreffen.

Mit zahlreichen Bildern von den zehn vergangenen Reisen berichte ich über die neue Reise am **Sonntag, 8.10., bei einem „Brasilienbrunch“ in der Winterbacher Kelter**. Ich hoffe, dass viele Teilnehmer der vergangenen Reisen kommen und ihre Mitreisenden bei brasilianischem Essen und Getränken wiedersehen und in tollen Erinnerungen schwelgen können.

Anmeldungen für die Reise 2018 sind am 8.10 oder auch jetzt schon möglich, obwohl noch nicht alle Fakten feststehen und gewünschte Änderungen noch berücksichtigt werden können. Die 15-tägige Reise kostet inklusive aller Inlandsflüge, Transfers und Übernachtungen in 3- und 4-Sterne-Hotels und einer Pousada im Amazonasurwald inklusive reichhaltigen Frühstücksbüfets und teilweise Vollpension 3300 Euro im Doppelzimmer und 3600 Euro im Einzelzimmer. Sollte ein Überschuss für den Verein entstehen, geht dieser an unsere Sozialprojekte in Londrina.

Das exakte Reiseprogramm und ein Anmeldeformular finden Sie demnächst auf unserer homepage www.giovane-elber-stiftung.de.

In der Kalenderwoche 37 werden uns Giovane und seine Frau Cintia besuchen und Einzelheiten zum **Bau der Chemotherapie-Station für krebskranke krebskranke Kinder in Londrina** berichten. Auch möchten sie sich bei einigen Großspendern persönlich bedanken. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Cintia und ihm. Er ist ja derzeit als Markenbotschafter des FC Bayern München öfters in Deutschland und im Fernen Osten unterwegs.

Für die Einrichtung und Ausstattung der Chemotherapie-Station sowie für andere Projekte suchen wir weiterhin noch Spender, die uns mit kleineren oder größeren Beträgen unterstützen. Das Spendenkonto für die Chemotherapie-Abteilung lautet: **Verein zur Förderung brasilianischer Straßenkinder bei der BW Bank. IBAN: DE17 6005 0101 0002 4299 88 „Verwendungszweck Kinderkrebsklinik“**. Alle anderen Spendenkonten findet man auf der homepage.

Termine:

Zum **Monatsstammtisch September** am Donnerstag, 7.9. laden wir sehr herzlich ab 19:30 Uhr in das VfL-Heim „Zum Stelio“ in Winterbach, Lerchenstr.59, ein. Themen: Brasilienreise 2018 und Chemotherapie-Station.

Schon jetzt laden wir auch zum **Oktoberstammtisch** am 5.10. im Himmelreich in Schorndorf, zum **Brasilienbrunch** am 8.10. in der Winterbacher Kelter und zu einem **5-Gang-Benefizessen mit Gesang und Musik** am 11.11. bei unserem Freund und Unterstützer Stephan Wichmann in Stammheim ein.

Im Namen von Verein und Stiftung wünsche ich einen sonnigen Rest-August mit erholsamen Rest-Urlaubstagen

Richard (Schrade)
Klingenweg 10
73650 Winterbach
Tel. 07181 74047
Handy: 0163 3521362
www.giovane-elber-stiftung.de
schrade@giovane-elber-stiftung.de

